



Gemeindenachrichten

Nr. 1022 - Dezember 2023



*Strahlend, wie ein schöner Traum,
steht vor uns der Weihnachtsbaum.
Seht nur, wie sich goldenes Licht
auf der zarten Kugeln bricht.
"Frohe Weihnacht" klingt es leise
und ein Stern geht auf die Reise.
Leuchtet hell vom Himmelszelt -
hinunter auf die ganze Welt.*

***Ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise der Familie,
viel Glück, Erfolg und Gesundheit im kommenden Jahr.***

***Das wünschen allen Gemeindegewerinnen & Gemeindegewerern
der Bürgermeister Martin Haberl, alle Gemeindebediensteten, sowie alle Gemeinderäte.***

Jahresrückblick

Viele Projekte konnten in diesem Jahr gestemmt werden und tragen nun einen wichtigen Beitrag für die Gemeinde.

Das Erdgeschoß im Gemeindeamt wurde in nur 11 Wochen komplett umgebaut. So konnten wir gemeinsam mit der Bäckerei Höller, der Fußpflege Fandler und dem Frisör Manuela am 10. Juni 2023 die Eröffnung der neugestaltenden Räume feiern.

Auf den Dächern des Gemeindeamtes, der Volksschule, der Feuerwehr und des Kindergartens wurden, dank dem Kommunalen Investitionsprogramm und der Klimaregion Anger-Floing, Photovoltaikanlagen installiert. Mit dem zusätzlich eingebauten Stromspeicher wurde ein großer Schritt in der Blackout-Vorsorge getroffen.

Bei der Floingerstraße wurden mehrere Kilometer Rissanierungen, sowie vereinzelte Dünnschichtsanierungen durchgeführt. Der im Sommer abgerutschte Straßenteil des Stefflbauerweges konnte mithilfe von Erdox-Elementen gesichert werden, die Asphaltierungsmaßnahmen werden im Jahr 2024 durchgeführt.

In Unterfeistritz, sowie Krughof fand heuer der Startschuss für den Glasfaserausbau in Floing statt. In Kooperation mit der G31 wird uns dieses Projekt die nächsten Jahre begleiten.

BITTE WENDEN!

DANKE

Liebe Floingerinnen und Floinger,

so kurz vor Weihnachten wird einem alle Jahre wieder klar, dass ein Jahr sehr kurz ist, wenn man viele interessante und neue Dinge machen darf. Im ersten Jahr als Bürgermeister konnte ich eben vieles Interessantes und Neues erfahren. Heuer gab es einiges an Herausforderungen und das kommende Jahr wird nochmals ein Schäuflin drauflegen. Der Voranschlag gibt keinen Spielraum für Investitionen her. Geplante Projekte wie z.B. der Spielplatz im Dorf Lebing, der Staudenschnittplatz oder die Radwegbrücke müssen unter anderem aufgrund der massiven Steigerungen im Pflgebereich, den Erhöhungen bei den Gehältern (diese sind wohl verdient!) und den steigenden Zinsen leider verschoben werden. Ich bedanke mich bei allen die im vergangenen Jahr mitgeholfen haben unsere Gemeinde so lebenswert zu machen und zu erhalten, wie sie ist. Für das kommende Jahr wünsche ich allen Floingerinnen und Floingern Zufriedenheit, Erfolg und vor allem Gesundheit.

Mitteilung der Kapellen-Vereinigung

Die Kapellen-Vereinigung wünscht euch allen ein friedliches Weihnachtsfest und ein gesegnetes, gesundes Neues Jahr.

Am **Sa., 30.12.2023** feiern wir das **Patroziniumsfest der Hl. Familie** mit einem Gottesdienst um 18.00 Uhr in der **Dorfkapelle Lebing**. Dabei wollen wir auch an die verstorbenen Floinger vom heurigen Jahr gedenken.

Das **Friedenslicht** kann ab Hl. Abend in der Kapelle abgeholt werden.

Mitteilung der Freiwilligen Feuerwehr Floing

Zwischen Weihnachten und Neujahr bringen Ihnen Kameraden/Innen unserer Feuerwehr einen **Kalender** für das **Jahr 2024** wieder direkt ins Haus.

Zum Jahresende wünscht Ihnen das Kommando der Feuerwehr ein frohes Weihnachtsfest und viel Glück für das Jahr 2024.

Mitteilung des Kameradschaftsbundes Floing

Der Vorstand des **ÖKB-Floing** wünscht allen Mitgliedern, Fahnenpatinnen, Unterstützern und Bewohnern ein gesegnetes Weihnachtsfest, frohe Festtage, Gesundheit und erholsame Stunden im Kreis der Familie, sowie ein erfolgreiches Jahr 2024.

Mitteilung der Bergkapelle Rabenwald – „Neujahrgeigen“

Die **Bergkapelle Rabenwald** wünscht allen Bewohnerinnen und Bewohnern der Gemeinde Floing ein besinnliches Weihnachtsfest.

Natürlich überbringen wir heuer wieder unsere Neujahrswünsche beim traditionellen **Neujahrsgewen** am **Do. 28. u. Fr. 29. Dezember 2023** in den Gebieten **Floing, Kagl u. Haring**.

Silvester - Feuerwerke

In den letzten Jahren wurden bereits 1-2 Tage vor dem Silvestertag vermehrt Feuerwerke abgeschossen.

Aus diesem Grund appellieren wir, dass das Abschießen von Feuerwerken erst am Silvestertag um Mitternacht stattfinden darf. Weiters möchten wir darauf hinweisen, dass das Abschießen von Feuerwerken in **verbauten Gebieten** bzw. **in der Nähe von Gebäuden**, strengstens verboten und strafbar ist. Bei Zuwiderhandeln droht eine Geldstrafe in der Höhe von bis zu 3.600 Euro oder eine Freiheitsstrafe von bis zu drei Wochen.